
Viejas formas para un
nuevo tiempo

Por unas fiestas populares 
y participativas

El Pozuelo por el que luchamos merece unas fiestas en las 
que podamos reconocernos todos los vecinos y vecinas. 
Por ello, en el Pleno Ordinario del pasado mes de julio, 
presentamos una moción con un triple objetivo: fomentar 
la participación vecinal, recuperar nuestra identidad local y 
fortalecer los lazos sociales.

Convencidos de que era más necesario que nunca llegar a 
un acuerdo que devolviera a la gente el protagonismo en 
las fiestas, nos propusimos lograr un acuerdo con las demás 
fuerzas políticas. Y parece que no lo hicimos nada mal, 
porque conseguimos presentar una moción conjunta C’s, 
PSOE y SOMOS POZUELO. Sin embargo, la nueva alcaldesa, 
Susana Pérez, y el portavoz del Grupo Popular, Félix Alba, 
decidieron desoír las propuestas y bloquear la iniciativa a 
través de su mayoría absoluta.

Cuando parece que todos los municipios de nuestro 
entorno empiezan a rectificar los errores del pasado, el PP 
de Pozuelo permanece aferrado a sus viejas convicciones. 
El mismo “rodillo” que usaron en su día Jesús Sepúlveda 
y Paloma Adrados, es utilizado hoy por Susana Pérez, una 
pésima noticia para Pozuelo y para sus vecinos.

SOMOS POZUELO no se resigna. Pozuelo tiene que tener 
unas fiestas que los vecinos y vecinas sientan suyas. Nosotros 
apostamos por un programa participativo enfocado a la 
práctica de la solidaridad y el apoyo mutuo, fomentando 
espacios que compartir más que lugares de mero consumo. 
Una celebración de la gente organizada con la gente en 
base a sus intereses, gustos e inquietudes.

El bloqueo institucional del PP no va a conseguir que 
abandonemos nuestro empeño de recuperar espacios 
de encuentro para los vecinos. Sabemos que Pozuelo sin 
su gente se muere, y no vamos a permitir que eso suceda. 
Por eso queremos mandar un aviso al PP: las fiestas no 
van a seguir siendo el cortijo particular de ningún partido. 
Pozuelo somos todos y todas.

¡Felices fiestas!

PABLO GÓMEZ PERPINYÀ
Portavoz del Grupo Municipal SOMOS POZUELO

La política ha cambiado mucho en los últimos tiempos; 
El PP no. Sabemos que es tiempo de tener en cuenta 
constantemente la opinión de la ciudadanía, de llegar 
a acuerdos entre los diferentes partidos para mejorar la 
calidad de vida de todos y todas. Bajo estas ideas afrontamos 
el pasado pleno de Julio, convencidos de que el PP de 
Pozuelo estaría abierto al diálogo pues -conviene recordarlo- 
mantiene la mayoría absoluta por sólo 300 votos. 

En primer lugar planteamos una moción conjunta toda la 
oposición en la que ofrecimos una propuesta de mejora de 
las fiestas, haciéndolas más participativas, incorporando a 
todo el tejido social en las mismas y buscando una adecuada 
combinación entre tradición y modernidad. Encontramos el 
primer no. 

Además les ofrecimos un acuerdo para blindar la protección 
del Monte de Pozuelo, ante el peligro que corre por la 
inminente concesión de licencias de construcción de 
viviendas de lujo en ese privilegiado espacio natural, 
que debe ser necesariamente de uso y disfrute de toda la 
ciudadanía. Recibimos otro rotundo no.

¿Será esta la dinámica del PP para toda la legislatura? 
Deberían entender que hay propuestas de sentido común 
que buscan el beneficio de la mayoría y corregir este mal 
comienzo. 

Otro ejemplo de esta actitud vieja son las respuestas a las 
preguntas que se realizan en el pleno: Hicimos muchas, 
entre otras: los incendios forestales, el riego de jardines 
públicos en horas de máximo calor, el insuficiente transporte 
público a Puerta de Hierro, las obras en La Estación, los 
problemas de comunicación de los vecinos del Residencial 
Universitario Somosaguas, las infraestructuras educativas 
públicas, el impulso a un nuevo Plan de Igualdad o conocer 
la situación en materia de violencia de género. Muchas de 
las respuestas fueron escasas, indolentes y en algún caso 
realizadas con prepotencia; su actitud es la contraria a la 
transparencia y el buen gobierno. Esperemos que cambien 
también en esto.

Buenas fiestas y buen Septiembre

ÁNGEL GONZ ÁLEZ BASCUÑANA
Portavoz del grupo municipal PSOE
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La importancia de cada voto

En el primer Pleno ordinario de este mandato, el pasado 
mes de julio, nuestro grupo presentó una iniciativa que 
recogía la concesión de ayudas para el pago del Impuesto 
de Bienes Inmuebles a aquellas familias más necesitadas. 
Una propuesta cuyo objetivo es seguir reduciendo la 
carga impositiva de los vecinos del municipio, y que 
conseguimos sacar adelante, aunque lamentablemente no 
por unanimidad, al abstenerse en la votación los concejales 
de “Somos Pozuelo”. 

Otra de las medidas aprobadas en el Pleno, también a 
instancias de nuestro grupo, fue la puesta en marcha de un 
nuevo “punto limpio”, que estará situado en la Ciudad de la 
Imagen. Ambas actuaciones estaban recogidas en nuestro 
programa electoral. Un contrato con los vecinos que, los 
hechos lo ponen de manifiesto,  ya hemos empezado a 
cumplir.

Con ese Pleno dábamos por finalizado un curso político que 
ha estado muy marcado por la celebración de las elecciones 
locales y la puesta en marcha del nuevo Ayuntamiento. 
Ahora, con las Fiestas Patronales iniciamos uno nuevo, 
que también se va a ver influido por nuevas convocatorias 
electorales: las autonómicas en Cataluña, que algunos  
pretenden convertir en un plebiscito independentista, y las 
elecciones generales.

Respecto a las primeras, es preciso decir, que al desafío 
político que plantean los separatistas, hay que dar, desde 
los partidos no independentistas, una respuesta muy clara 
y estar a la altura que las circunstancias exigen. Y por lo que 
se refiere a las elecciones generales, en ellas los españoles 
nos jugamos mucho más que elegir el color político del 
gobierno de la nación. Nos jugamos por un lado, que en 
el Congreso haya una mayoría amplia que haga frente a 
la presión nacionalista. Y por otro, que haya una mayoría 
política que posibilite un gobierno que no represente un 
salto hacia ninguna parte y que no malogre la senda de 
crecimiento y creación de empleo que se ha iniciado.

En pocas ocasiones como en esta, cada voto, el voto de cada 
uno de nosotros, va a suponer tanto.

En el Pleno Ordinario del 15 de julio, el Portavoz Adjunto 
de Ciudadanos, Adolfo Moreno, expuso la posición que 
mantenemos respecto a la protección del Monte de Pozuelo, 
así como la razón que nos llevó a votar “Abstención” a la 
Moción presentada por el Grupo Socialista. ¿Cómo no vamos 
a estar de acuerdo en que el Monte de Pozuelo es el mayor 
patrimonio medioambiental que tiene nuestro municipio 
y que debemos conservarlo?, se preguntó Adolfo Moreno. 
Pero en Ciudadanos defendemos también el cumplimiento 
de las leyes que establece nuestro régimen jurídico, aunque 
la consideración que se trata sea la protección de una joya 
medioambiental como el Monte de Pozuelo.

La Ley 5/2012 denominada Ley de Viviendas Rurales 
Sostenibles, la conocida como “Ley Virus” que, nos guste 
o no, a nosotros concretamente NO y hemos pedido 
su derogación porque se trata de un “salvoconducto” 
hecho a la medida por el PP en su etapa anterior, para 
que los Ayuntamientos tengan vía libre en conceder a 
los propietarios las correspondientes licencias para la 
construcción de “viviendas dignas”, eufemismo con el que 
los promotores de esta Ley se refieren al despropósito de 
construir viviendas de hasta 900 metros cuadrados, en 
espacios medioambientales de alto valor ecológico.

Otro tanto se constató en la pregunta que nuestro Concejal 
Raúl González, hizo al Concejal de Seguridad y Movilidad, 
Gerardo Sampedro, sobre las medidas que piensa tomar 
para erradicar la costumbre de muchos conductores de 
Pozuelo, de estacionar indebidamente en las rotondas de 
Avenida Europa. Sampedro se esforzó en negar la directriz 
marcada a Policía Municipal en ser permisivos con estos 
estacionamientos indebidos y acusó a Ciudadanos de 
querer incrementar las multas.

Nuestra respuesta para ambos casos es muy clara: nada 
está por encima de la ley. En el caso del Monte de Pozuelo, 
tenemos una Ley Virus que cumplir, pero apoyamos la 
derogación para que los propietarios no tengan posibilidad 
de construir viviendas que dañen el medioambiente. En los 
aparcamientos indebidos, nuestro objetivo es que la Policía 
Municipal de Pozuelo no incremente las multas sino que 
prevenga y, en su caso, sancione actitudes contrarias a la 
norma y de desprecio a los demás.

FÉLIX ALBA
Portavoz del PP Pozuelo de Alarcón

MIGUEL ANGEL BERZAL
Portavoz  del Grupo municipal CIUDADANOS

Nada por encima de la Ley
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